
Verein zur Förderung der Grundschule am Teichenweg e.V.

Mitgliederversammlung 2021

14. Ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins zur

Förderung der Grundschule am Teichenweg e.V.

Dienstag, 22.06.2021

Beginn: 20.00h

Anwesend waren 10 stimmberechtigte Teilnehmer. Die Anwesenheitsliste liegt dem Originalprotokoll
bei.
Die Mitgliederversammlung ist bei frist- und formgerechter Einladung in jedem Fall beschlussfähig.

Die Tagesordnung lautete wie folgt:
1. Begrüßung durch die Vorsitzende
2. Verlesen und Genehmigung der Tagesordnung
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitliederversammlung
4. Bericht des Vorstands über die Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr
5. Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahl der Vorstandsmitglieder
8. Wahl eines Kassenprüfers
9. Aussprache und Beschlussfassung über die Verwendung der Vereinsmittel in 2021
10. Verschiedenes

1. Begrüßung durch die Vorsitzende

Gemäß Satzung wurden due Mitglieder des Fördervereins mit einer Frist von einem Monat schriftlich
zur Mitgliederversammlung eingeladen, wobei die Tagesordnung mit vorlag.

Susanne Kolle eröffnete die Versammlung und begrüßte alle anwesenden Mitglieder.

2. Verlesen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung hat 30 Minuten vor Beginn der Versammlung zur
Einsichtnahme für die Mitglieder ausgelegen.

Das Protokoll wurden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt.

4./5. Bericht des Vorstands / Schatzmeisters über die Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr,
sowie Bericht der Kassenprüfer

Der Bericht des Schatzmeisters liegt dem Originalprotoll bei. Der Mitgliederbestand zum 31.12.2020
liegt bei 81 Mitgliedern.

Juliane Schnapperelle und Frank Jurkutat haben die Kasse geprüft und keine Beanstandungen zu
verzeichnen. Frank Jurkutat verlas den Bericht.



Die Konten des Vereins weisen ein Guthaben von 5.181, 11� per 31.12.2020 auf.

6. Entlastung des Vorstandes

Frank Jurkutat stellt den Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters, Frau Litzkendorf stellt den Antrag
auf Entlastung des Vorstandes.

Die Anträge wurden einstimmig angenommen.

7. Wahl der Vorstandsmitglieder

Susanne Kolle scheidet auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand aus und stellt ihr Amt als Vorsitzende
zur Verfügung

Aus dem Kreis der Anwesenden haben sich folgende Personen zur Wahl in den Vorstand gestellt:

Gepa Hardies als Vorsitzende

Mareike Hellge-Theune als stellvertretende Vorsitzende

Britta Waßma nn als stellvertretende Vorsitzende

Daniela Gebel als Schriftführerin

Als Vorstandsmitglieder wurden nacheinander für 2 Jahre in einer offenen Wahl einstimmig gewählt:

Vorsitzende: Gepa Hardies, geb. 18.05.1980

Stellv. Vorsitzende: Mareike Hellge-Theune, geb. 12.03.1977

Stellv. Vorsitzende: Britta Waßmann, geb. 20.04.1977

Protokollführerin: Daniela Gebel, geb. 08.09.1983

Die Amtszeit des Schatzmeisters Dirk Strohmeyer, geb. 06.05.1975, läuft bis 2022.

Alle neu gewählten Vorstandsmitglieder haben die Wahl angenommen.

Gepa Hardies setzt die Sitzung fort und bedankt sich bei allen für die Bereitschaft im Vorstand
mitzuarbeiten. Bei der ausscheidenden Vorsitzenden Susanne Kolle bedankten sich Frau Litzkendorf
im Namen der Schule mit einem Blumengeschenk und Britta Waßmann für den Vorstand mit einem
Präsentkorb.

8. Wahl eines Kassenprüfers

Zur Wahl des Kassenprüfers stellte sich Susanne Kolle für 2 Jahre. Die Wahl fand offen statt. Frau
Kolle wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

9. Aussprache und Beschlussfassung über die Verwendung der Vereinsmittel in 2021

Aufgrund der immer noch herrschenden Corona-Pandemie wurde keine Prognose über das
erwartete Beitragsvolumen erstellt. Es wird ein Spendenaufkommen von 2.020, -� angenommen.

Die einzelnen Posten wurden erläutert, diskutiert und abgestimmt.

Höchste Priorität liegt in diesem Jahr auf der Neuanschaffung der Kletterspinne. Hierfür wurde auf
eine Crowd -Funding-Aktion der Sparkasse Einbeck (”WirWunder") Bezug genommen. Sollten auf
diesem Weg nicht ausreichend Spenden zusammenkommen, so werden andere Projekte ggfs.
zurückgestellt.

Die in der Mitgliederversammlung beschlossene Budgetplanung 2021 liegt dem Originalprotokoll bei.



Sollte das Spendenaufkommen für die Kletterspinne nicht ausreichen, so werden ggfs. die
Projekttöpfe anderer Projekte entsprechend gekürzt. Dieses Vorgehen wird von der
Mitgliederversammlung ebenfalls einstimmig beschlossen.

10. Diverses

- Herr Strohmeyer stellt die Bitte, dass Anschaffung der Schule zunächst direkt von der
entsprechenden Lehrkraft beglichen werden sollten. Anschließen sollen die Belege zur weiteren
Erledigung an den Schatzmeister weitergegeben werden. So lassen sich Zahlungsverzögerungen
vermeiden.

- Im Herbst jeden Jahres soll eine Erinnerung an die Lehrkräfte erfolgen, damit ggfs. noch nicht in
Anspruch genommenes Budget noch im Kalenderjahr abgerufen werden kann.

- Die nächste Mitgliederversammlung soll wieder turnusgemäß im Februar stattfinden, sofern die
aktuelle Situation dies zulässt.

- Die Crowd-Funding-Aktion für die Kletterspinne wird über SchoolFox an alle Eltern weitergeleitet

- Es wird überlegt, ob statt der Bücher für die neueintretenden Mitglieder ein Zuschuss zum Schul-T-
Shirt gewährt wird

- Einschulung 2021: Auf Grund der aktuellen Situation wird es auch in diesem Jahr kein
Einschulungsfrühstück geben. Frau Litzkendorf schlägt vor, dass der Förderverein evtl. abgepackte
Speisen und Getränke verkaufen bzw. gegen Spende zur Verfügung stellen könnte. Dies gestaltet sich
jedoch eher schwierig, da dies auch wieder mit diversen Ausgaben verbunden ist.

- Es wird darüber nachgedacht, nach den Sommerferien und noch vor den Herbstferien ggfs. einen
erneuten Spendenlauf durchzuführen, um weitere Mittel für die Schulhofgestaltung/-verschönerung
zu generien.

Die Versammlung endet um 21:51h

Gepa Hardies, Vorsitzende


